
消化器内科ローテーション例 Ｙ先生の場合

消化器内科のここがすごい④-最先端の研究-

消化器内科でレジデントを終了すると、大半の方が大学院に進学します。当科では主に
癌を中心に診断、治療に結びつく研究を行っています。治療に関しては新規抗癌剤や、遺
伝子治療の開発を行い、その成果は学会でも高い評価を得ています。また、薬剤代謝酵素
の違いによるオーȀーメード医療の実現を目指し、さまざまな分子マーカーを探索してい
ます。癌診療でも触れましたが、当科が中心となり多数の化学療法の臨床試験も全国的に
展開しています。標準治療の確立に携わることは、非常にエキサイティングな経験です。

消化器内科ローテーション例 Ｈ先生の場合

では実際に我々の仲間となった先輩の後期研修以後の生活をみてみましょう。
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ここまでお読みいただいて、消化器内科の魅力が十分伝わったことと思います。
興味がわいた方は是非、我々のホームページを訪れていただき、下記までご連絡下
さい。見学はいつでも大歓迎です。

＊この他、希望者には国立がんセンǿーでの臨床・研究や
海外ではMD Anderson Cancer Centerへの留学も可能です。

消化器内科ホームページ：
http://tsukuba-igaku-gastro.com/

メールアドレス：
兵頭一之介 ihyodo@md.tsukuba.ac.jp
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消化器内科のここがすごいĬ-ɭမトȃȗレșルの癌診療-

筑波大学大学院 ʴ間総合科学研究科
臨床医学ኒ 消化器内科 

兵頭 一之介
ᧉ：消化器内科、臨床ᏽၨݦ

消化器内科はᢊ・Ꮞ・ݱᐂ・大ᐂの消化ሥɳび
にᏁ・Ꮠ・ᐘと非常に࠼ርな᪸؏をカȐーしていま
す。ৢう၌धも多ޟにわたり、癌をはơǊとするफ
ࣱᏽၨ、消化ࣱၨ、໒ၐࣱᐂ၌ध、Ꮑ໒、ᐘ໒、
ᏐჽなƲ多くのものがƋります。これǒにݣし、薬
や内ᙻᦟを̅って最先端の治療をおこなっています。
またӷに新薬の開発治験や臨床試験をᡫơて新た
なஊјな治療法の開発も行っています。И期研修で
は消化器၌धの診断と治療に関する࣏᪰のჷᜤと২
ᘐの፼得が、後期研修ではӲ᪸؏におƚる高ࡇなݦ
ᧉ的修ጀをᆢǉことができるでしょう。是非、我々
の仲間になって一ደにˁʙをしてみまƤんƔ。

間फࣱ新生ཋᢿˮКരʧྙのɥˮは消化器癌で多数がҩǊǒれており、癌は消化器内࠰
科の中でも最もᙲな分です 当科ではଔ期がん᳸期がんまで全てにݣしてᆢಊ的に

消化器内科のここがすごいĮ-多くの関連病院-

科の中でも最もᙲな分です。当科ではଔ期がん 期がんまで全てにݣしてᆢಊ的に
治療を行っています。化学療法は最新の科学的ఌਗにؕƮいて、一ဪஊဇでƋる治療法を
行っています。その一方で、つくƹがん臨床試験グルーȗᲢ6C6)Უのᚨ立、ᙱ日ஜがん
研究ೞನᲢ9,1)Უやிʮがん化学療法研究会Ტ6C1)ᲣへのӋьなƲ化学療法の୍ӏや
最新治療の開発なƲにᆢಊ的にӕりኵんでいます。 内ᙻᦟ治療は主にଔ期の癌にݣして、
より大きなサイǺの病٭をЏᨊする'SDᲢ内ᙻᦟ的ቬᐏеᩉᘐᲣをӕりλれており、ˑ数
は県内でもトȃȗレșルです。

医ࠖɧឱは茨城でもขЦで、消化器内科も例外ではƋりまƤん。消化器内科のい病院
はいといってもᢅᚕではなく、҅は日製日立総合病院ƔǒҤはᣃ立مி病院まで数多く
の関連病院がƋります。しƔし、消化器内科医の数はƲこもឱりていないのが現ཞです。
科のཎࣱɥ、ȗȩイマȪǱアのᙲ素が高く、開ಅにஊМでƋることもɧឱのҾ׆となって
います。みなさんが医者になってもこのͼӼはዓくと思われるので、ݼᎰ先にることは
ዌݣにƋりまƤん。

消化器内科のここがすごいĭ-Ϊ実した指ݰ˳С-
消化器内科はݣᝋ၌धが多いたǊ、ᐔ大なჷᜤと高い২レșルがᙲ൭されます。これ

ǒにࣖݣすǂく、研修医の期間は大学病院を中心に県内のؕ࠴病院でレジデント研修をお
こなってもǒいます。ȁーȕレジデント終了にはƲこへいっても消化器内科としてᡫဇ
する医ࠖになることができます。ݦᧉ医としてはž日ஜ内科学会ᛐܭ医・ݦᧉ医ſž日ஜ
消化器内科学会ᛐݦܭᧉ医ſž日ஜ消化器内ᙻᦟ学会ᛐݦܭᧉ医ſž日ஜᏁᐥ学会ݦᧉ
医ſžがん治療ᛐܭ医ſžがん薬ཋ療法ݦᧉ医ſなƲをӕ得可能です。指ݰ内ܾもܭ評が
Ƌり、消化器内科は最も多くのレジデントᏋចӖច者を輩Јしています。
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